Respalda Monreal a Gertz ante la denuncia de Julio Scherer

POR RITA MAGAÑA

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, expresó su confianza en la labor que desarrolla el titular de la Fiscalía General de la República (FGR), Alejandro Gertz, a pesar de que el ex consejero de la Presidencia, Julio Scherer, presentó una denuncia en su contra por tráfico de influencias y otros delitos.

Por ello, el presidente de la Junta de Coordinación Política señaló que no le gusta lo que está viendo, por lo que pidió que haya unidad y sensatez, en lugar de encono y división. Ricardo Monreal indicó que el presidente Andrés Manuel López Obrador requiere mucho respaldo, no encono, ni división y menos diferencias internas.

"Un llamado a que todos estemos unidos, porque entre nosotros no hay adversarios, los adversarios están buscando regresar al gobierno, y nosotros debemos a la buena, mantener el gobierno y mantener la confianza ciudadana, en mantener también este proceso de transición política", insistió.

Recordó que el ex consejero jurídico como el fiscal general de la República, pertenecen y provienen de un mismo equipo de simpatizantes que ha luchado porque se haga de este proceso de transición política un éxito.

Además, adelantó que impulsará un periodo extraordinario para aprobar la regulación del cannabis, pues se ha realizado un gran esfuerzo para sacar adelante este proyecto, "pero no hemos logrado, hasta este momento, ponernos de acuerdo".

Ricardo Monreal declaró que no simpatiza con "climas de linchamiento" como el convocado por el líder de diputados de Morena, Ignacio Mier, para "fusilar pacíficamente" a legisladores que votaron contra la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.